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EL SECRETARIO: Señora presidenta, 6 honorables
concejales contestaron el ~imer llamado a lista,
sin haber quórum decisorioY

LA PRESIDENTA: .)'or favor hacer el segundo llamado
en 20 minutosV
LA PRESIDENTA: Señor secretario favor sírvase hacer
el segundo llamado a lista.

EL SECRETARIO: Segundo llamado a lista~

EL SECRETARIO: Señora presidente, 12
concejales contestaron a_/llamado
existiendo quórum decisorio.y

honorables
a lista

LA PRESIDENTA: Continúe /' señor
consideración orden del día:r
EL SECRETARIO: Orden del día~'

ORDEN DEL DÍA

1.Llamado a lista y verificación del quórum~ ~
2.Consideración y aprobación del orden del día(
3.Designación de la comisión para r~isión del

acta de la presente sección plenaria/
4.Aprobación de las actas corporativas de las

sesiones plenarias,.~rdinarias y ex...traordinarias
del año 2013 y 2014y /

S.Himno de la ciudad de Bucaramanga~
6.Informe de gestión del primer trimestre del año

2014, secretaria de desarrollo socyl municipal
Doctora, YOLANDA TARAZONA ALV~EZr'
6. Lectura de comunicacionesy'

7.Proposiciones y asuntos variosul

secretario,

EL SECRET~O: Leído el orden del día señora
presidentaY
LA PRESIDENTA: Consideración del orden del día /'

INTERVENCION DE LA HONO~LE CONCEJALA SONIA NAVAS:
Presidenta, presidenta.~

LA PRESIDENTA: Tiene la palabra la honorable
concejala SONIA NAVASy

CONCEJO>.·DE
•. - ....... _.-- -- ,.. """¡ .. .._-.~ -
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INTERVENCION DE LA HONORABLE CONCEJALA SONIA NAVAS:
En referencia a la aprobación de las actas, del
punto cuarto, aprobaría la bancada del partido
liberal, todos los puntos menos el punto cuarto ya
que las actas muchas de las actas no las han
realizado, no las han hecho y no podemos aprobar
actas que los concejales no han revisado dentro de
esas actas hay; hay actas que se le han asignado al
partido liberal y ni si quiera nos las han
entregado para revisar, entonces no me parece
correcto y si se van aprobar las actas por favor
secretario le pido que me ponga acá, la relación
de las actas ya hechas en físico porque no están en
físico y estarían aprobando actas que no están en
físico, y dejo esa constancia; y .mediante un
derecho de petición y pido copia en-tisica en este
momento de las actas, muchas gracias!'

LA PRESIDENTA: Señor secretario por favor informar (A..

la plenaria del concejo, que actas se encuentran
con el visto bueno de c?da concejal que fue
comisionado para tal efectof

EL SECRETARIO:
encuentran/'las
necesite ¡j/

Si señora presidente aquí
actas en físico para qUlen

se
las

LA PRESIDENTA: Favor señor secretario
enviarlas a/ada uno de los concejales vía
electrónico

EL SECRETARIO: Así se hará señora presidenta¡/

favor
correo

LA PRESIDENTA: Consideración el orden del día; lo
aprueba el concejov/

EL SECRETAR~: A sido aprobado el orden día
presidenta l'
LA PRESIDENTA: Continúe señor secretario~

señora

LA PRESIDENTA: Señor ~cretario por favor continúe
con el orden del día~

EL SECRETARIO: 3. Designación de la comisión parji
revisión del acta de la presente sección plenariaY
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LA PRESIDENTA: Se designa P?ra revisión del acta,
al concejal CLEOMEDES BELLO(

LA PRESIDENTA: Continúe señor secretario¡/
EL SECRETARIO: 4. Aprobación de las actas
corporativas de las sesiones Plenari¡, ordinarias
y extraordinarias del año 2013 y 2014

Acta/1 del 2014!acta »3 del 2014/acta/05 del
2014 acta»6 del 2014,'/ acta O} del 2014f acta 09
del 2014,vacta 01~ del 2014,/ acta 1~ del 2013('
acta 015 del 2014( acta 017 del 2014/acta 022 del
2014/ acta 0~5 del 2014/ acta 929 del 2014( acta
030 del 2014/ acta 031 del 2014/

LA PRESIDENTA: En consideración las actas
r~lacionadas en el punto cuarto del orde)}del día,
tiene la palabra el concejal URIEL ORTIZ~

INTERVENCION DEL EL HONORABLE CONCEJAL URIEL
ORTIZ: gracias presidenta, un saludo a usted a las
compañeras y compañeros concejales! presidenta para
que quede anexado acá que el secretario nos informe
o me informe a la bancada del partido liberal que
actas nos a correspondido revisar y cuales nos han
enviado pa~ su revisión, le agradezco señora
presidenta ,/

LA PRESIDENTA: por favor señor secretario proceda a
informar al concejal URIEL ORTIZ y a~a bancada del
partido Liberal, de las actas que se encuentra en
día de hoy, para aprobación, cuales le
correspondiendo al partido Liberal, que ocasión~~•
EL SECRETARIO: Si señora presidenta, en el
momento no tengo aquí la relación de las actas pero
si me hacen durante el trascurso del día le hare
llegar la información a los honorables concejalesV

LA PRESIDENTA: por favor enviarle por escrito que
concejales fueron comisionados para aprobación de
dichas actas I
En consideración el punto cuarto del orden
aprobación de las actas relacionad~ en
punto. Lo aprueba el honorable concejo/

día,
este

e.....CEJO -.DE
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EL SECRETARIO: A sido aprobado~

LA PRESIDENTA: Continúe señor secretario/

EL SECRETARIO: Las actas señora presidenta.~

5. Himno de la ciudad de Bucaramanga~

EL PRESIDENTE: Continúe señor secretario, con el
orden del día.

EL SECRETARIO: 6. Informe de gestión del primer
trimestre del año 2014, secretaria de desarrollo/
social municipal Doctora, YOLANDA TARAZONA ALVAREZY

EL PRESIDENTE: La presidencia le agradece a la
doctora YOLANDA TARAZO ALVAREZ, la presencia en el
recinto y le solicitamos darnos el informe se
gestión, del trimestre del año 2014 de forma
ejecutiva y sucintada, doctora para escuchar las
intervenciones de los conejales, frente a lo
realizado durante este primer trimestre acorde con
el plan de desarr-qz Lo y con los lineamientos dado
por señor alcalde/

INTERVENCION DE LA DOCTORA YOLANDA TARAZO ~AREZ,
SECRETARIA DE DASARROLLO SOCIAL MUNICIPAL' Buenos
días señores concejales, bueno en este informe de
primer trimestre tratare de hacerlo muy sucinto
debido pues que, hemos hechos bastantes actividades
como ustedes lo pueden ver en el informe presentado
a ustedes, bueno quiero decirles que durante este
primer trimestre nos dimos a la tarea hacer el
primer plano operativo anual para organizar todas
metas de la secretaria de desarrollo social; frente
al plan de desarrollo que no se encontraban, en
total ejecución y tenemos este plan operativo que

de navegación para todos loses nuestré)/carta
programas y
Del presupuesto asignado en el plan de desarrollo
para este año de ($ 20.000.000) veinte mil
millones de peso aproximadamente, ya hemos .
ejecutado en este primer trimestre el 48% de esos'/
recursos basados en aproximadamente en 9.673.728

.rn .."s: 1ft nI:
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peso, ustedes lo pueden ver, por favor Javier
pásame la siguiente, esta es corno la, el resumen
los recurso ejecutados de la secretaria de este
primer trimestre, pues pensarnos que un 48%V'de
estas actividades del plan de desarrollo fue
bastante satisfactorio para este primer trimestre y
mas a un con ley de garantías que a veces nos tien~
un poco forzados en la ejecución de los proyectos.~

En primera infancia y adolescencia, nosotros
también hemos realizados siguiente por favor,
unos proyectos bastante interesantes de los cuales
quiero decirles algo a ustedes que tuvimos en
cuenta, del ultimo informe que yo presente y de las
consideraciones que ustedes nos hicieron honorables
concejales, y es que nos decían qu~ ojala los
contratos en la secretaria tuviesen mas tiempo de
ejecuclon y pudiéramos aumentar la cobertura de
atención en esto nos basarnos.

y referente a infancia y adolescencia qUlero
decirles señores / concejales que hemos podido
impactar a 1.127/ niños/ de 6 a 17 años.( a 589
padres, y a 519 niños en primera infancia!' estos
datos es solo con los psicólogos y trabajadores
social que son del programa de infancia y
adolescencia para un total de 1646 niños y niñas y
adolescentes, este dato es bastante relevante ya
que la secretaria de desarrollo social se vuelve
corno un apoyo o un soporte para la secretaria de
educación que no cuenta con psicólogos en todos los
colegios y nosotros nos desplazarnos a atender los
chicos en la instituciones educativas .I/siguiente
por favor, en infancia el decreto 034 sigue con
gran éxito ya que salvaguardamos la contratación de
los profesionales desde enero, históricamente la
contratación se hacia después del mes de marzo y
queda enero, febrero sin la atención de los
muchachos reincidentes o los muchachos que
infringían el decreto de no salir después de las 11
de la noche, quiero decirles que la línea de
tendencias en los jóvenes va en descenso, los
muchachos dE}'Bucaramanga están atendiendo que el
decreto 034/ salvaguarda la vida de los J avenes y
verdad que y a sido una medida que a calado mucho
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en estos jóvenes, debido a la sugerencias de
ustedes en informes pasados quiero decirles en este
cuadro que hemos podido aumentar las cobertura :p
tiempo de contratación para que los niños mas
vulnerables del municipio puedan tener esta
atención por más meses, en esto/'momento tenemos
2D83 niños de /los barrios m~s vulnerables o
situaciones m~s vulnerables de Bucaramanga,
atendidos en ins)2ítuciones muy solidas 9Omo la
CIUDAD DEL NIÑO/ ASOYORMEN /'¡STRuc:rURAL/ flSCUELA
TALLER PARA CIEGOS( FUNDAUN JOT/ IRIS/ y que
realmente esto aporte para estas familiys tan
vulnerables y que pudimos aumenyar el nrímero de
niños y en tiempo que es lo más interesante que
quiero que ustedes lo puedan analizar ustedes hoy,
Con una cobertura de 815 millones.

Siguiente por favor, referente a PAE~que este año
como ustedes saben la secretaria de desarrollo
social inicia esta ~tratación, son 34.434 niños y
niñas beneficiarios, en el primer contrato que hubo
del mes de enero a febrero, se entregaron desayunos
o complementos raciones industrializadas Y en la
segunda fase del mes de febrero a marzo se
entregaron desayunos industrializados o almuerzos
preparados en sitio también para una cobertura de
34.434 niños y niñas y esto, realmente pues es un
proyecto muy importante par los niños de
Bucaramanga por que las raciones nutricionales
están llegando oportunamente a cada una de las
instituciones educativas, llevamos ya 35 días
hábiles de estudio ejecutados en este trimestre y
las mayoría de instituciones educativas han
calificado como muy favorable este progra)ll'6para
los niños y las niñas, siguiente por favor~

Bien, referente a jóvenes desarrollo Y
oportunidades, por sugerencia también del concej o
este año el programa de jóvenes ha tenido mayor
inversión de los 295 millones, hemos ejecutado 254
millon75' en unos proyectos muy lindo REVELA~
JOVEN/ que nos ayuda a llevar actividades lúdicas y
artísticas a los barrios de Bucaramanga,
involucramos también corregimientos es un programa
bastante interesante por que además que aumentamos
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la cobertura hemos encontrado muchos talentos en la
ciudad de Bucaramanga, talentos nuevos cubiertos
que atraves de REVELATE JOVEN, hemos involucrado
muchas dimensiones el respeto al cuerpo de la
violencia, la prevención de sustancias
psicoactivas, y violencia intrafamiliar y sobre
todo la violencia· entre los parches, y también el
programa de SÚMATE y RESTEMOS que al final
esperamos quedar con tres unidades produstivas,
para tres grupos de parches en las comunas 4/y 14/'

Referente ADULTO MAYOR, señores concejales pensamos
que hemos dado un avance muy grande, de los 8.631
millones de pesos, ya hemos ejecutado el 50% en
donde estamos fortaleciendo los centros vida, han
aumentado la afluencia de adultos mayores que están
en los servicio de nuestros centro vida, hemos
aumentado también la operatividad y la cobertura de
los beneficiarios. de Colombia mayor, siguiente
Javier por favor~

Como ustedes pueden ver en la diapositiva la línea
de tendencia va en aumento en año pasado teníamos
6048/ adultos mayores, este año en el primer
trimestre ya llevamos 7.333/y esperamos que en el
siguiente trimestre lleguemos a una cobertura de
mínima unos 8.000 para final de año tener 10.000/"'/
adultos mayores~' en este programa nosotros nos
encargamos de la logística y hemos podido
salvaguardar cualquier detalle y una búsqueda
activa para que siga en aumento esta línea de
tendencia, en la siguiente también colocamos los
ECOGEN, cada uno de los centros vida esto nos ha
ayudado, estuvimos en el lanzamiento con señor
alcalde y nos ayudado para que los adultos mayores
se involucren mas en los centro vida, como la
vieron en la diapositiva dey'" cuadro de la
asistencia de los adultos mayores.

Referente al tema de familia, ustedes han visto
estos días que a salido en vanguardia liberal que
Bucaramanga, tiene esta entre el segundo y tercer
puesto de denuncias por violencia intrafamiliar,
tenemos un programa que se llama .RUTA DE V,ALOE,ES
que va directamente a la comuna 1{ 2; 3,/4{'5/;//9,/
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10, 11, y 14 ya hemos podido llegar al 80)/~e las
familias y en este momento tenemos 9.852/ personas
impactadas por este programa y esto hace la
referencia a 2087 familias, RUTA DE VALORES nos a
ayudado a parte de adelantarnos o prevenir la
violencia intrafamiliar también a identificar niños
y ni nas en riesgo de trabajo infantil, la semana
pasada ustedes se dieron c~§nta en medios que
Santander ocupa el cuarto<f'C,.t:dños en riesgo de
trabajo infantil, y con esta estrategia nosotros
con esta estrategia tenemos 800 niños reportados y
estamos llegando a todos los niños dando una
atención oportuna y directa a los niños que se
encuentran en .riesgo de ser trabajadores
infantiles, referente al programa de MUJ~R EQUIDAD
DE GENERO, hemos podido capacitar/a 821~ujeres en
el centro in~egral de la mujer/ sigue activa la
línea amiga/de desarrollamos una jornada de la no
violencia contra mujer en el marco de la
celebración d{l 8 de marzo del día internacional de
las mujeres! y el Dbservatorio de asunto genero que
tenemos en convenio con el área metropolitana ya
nos ha dado tres boletines informativos de cual es
escenario de las mujeres en el municipio de
Bucaramanga, para esto ya llevamos el 25 % de la
ejecución con un presupuesto ejecutado de
41.200.000 pesos, bueno acá referente al tema de
discapacidad qyiero decirles que también pudimos
aumentar el nÚmero de meses o de atención de las
personas atreves de nuestros operadores, como
asopormen, escuela taller para ciegos, fandit jot e
iris, que tenemos cuatrocientos tres millones
cuatrocientos noventa ejecutado y de los 1290 si
hacemos la diferencia es lo que esperamos contratar
el banco ~yu as técnicas, que esperamos hacerlo en
estos mese que ya terminando la ley de garantía,
siguiente

En el programa de familias en acción es muy
parecido a los bonos de adulto mayor, programa
presidencial del cual seguimos prestando los
servicios de la operatividad del programa y de la
búsqueda activa de las familias para que gocen de
estos servicios, también vamos en aumento, el año
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pasado teníamos 16.250¡j'yste año llevamos
en este primer trimestre / /

En el programa de LGTBI(ya llevamos un ejecuci.on
del 48%,~ reactivamos las reuniones del comité
municipal LGTBI y hemos hecho los conversatorios de
la crisis que hubo cerca al parque Antonia santos y
sus sLt í.os aledaños, referente;- si personas de
LGTBI/ deberían ser trasladas hemos sido una
secretaria mediadora en estas mesas, y también se
han presentado pues ~tamos esperando las
alternativas/ de parte de esa población, siguiente
por favor/'

En el programa habitante de la calle, en el informe
anterior varios concejales nos hacían las
sugerencias en especial el concejal DIONICIO
CARRERO,/sobre el tema de habitante de la calle,
concejal quiero decirle que tuvimos encuent.a todas
estas referencias y pudimos aumentar el ndfuerode
meses de atención hoy podemos decir siguiente,
pe~óneme, en esta tabla ustedes se pueden ver el
numero de aumento de atención de habitante de la
calle y por primera vez en desarrollo social
dejamos los recurso para el traslado o retorno
habitante de la calle a su lugar de origen,- como
ustedes lo vieron la semana pasada en vanguardia
liberal, ya empezamos a retornar a diferentes
ciudades del país a los habitantes de la calle, al
70% ~~ los habitantes de la calle no es de
Bucaramanqa sz-r'c reo que vanguardia ha sido muy
generoso con las notas que nos han sacado por que
nos han acompañado y se han dado cuenta que un
trabajo muy arduo, y que retornarlos no es muy
fácil; ya empezamos con 9 lo estamos haciendo desde
desarrollo social y la personería ubicamos a las
familias y se trasladan de personería a
persopería, la semana pasada trasladamos a Cali, a
B~g1 a Bogotá~ a Barrariquí.Ll a-r'ya Chocov habí,tantes
do/.La calle,/y esta semana esperamos retornar a 11
mas, entonces yo quiero que le de una especial
atención a esto, que por primera vez dejamos los
recursos de retorno voluntario, tenemos los
recursos para que cualquier habitante de la calle
que por su voluntad quiera hacerlo o que por_~
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intermedio de los programas de resoc.iaLd zací.ón- lo
podamos retornar inmediatamente y lo que máS nos
interesa es la capacidad en tiempo, si bien el año
pasado solo se hacia contratos con las
instituciones por 4 o 5 meses este años ya las
tenemos por 10, entonces este año tenemos la
capacidad para hacerla atención en el tema de
habitantes de la calle y poderlos retornar,
siguiente por favor.

En minorías étnicas, también estamos haciendo un
trabajo muy interesante, las minorías étnicas
tienen unas mesas de participación las metas no es
que sean unas metas las que crean el plan de
desarrollo muy ambiciosas por que son exaltaciones
pero quisimos ir mas allá de las exaltaciones y
hemos podido lograr atraves de unas asociaciones
capacitarlos atraves de unos convenios con el Sena
en múltiples actividades productivas, siguiente.

En población carcelaria, pues no esta el concejal
claro, con el asistimos a una actividad a la
entidad que esta dentro de la cárcel, que es la
entidad que nos esta ayudando a resocializar a las
personas que están próxima a retornar a la sociedad
y también quiero decirles señores concejales que
pudimos aumentar los recursos para este programa y
por obvias razones el tiempo de la atención y las
personas que están privadas de la libertad que
quieran resocializarse y que ya están próximas a
salir este año, gracias a Dios pudimos aumentarles
las posibilidades a muchas personas para que puedan
retorna a la sociedad, siguiente por favor.

Bueno estas son fotos de algunas actividades que
estuvimos con el concejal JHON CLARO, referente a
victimas estamos pendiente de cumplir el apoyo
nutricional pues lo que teníamos pendiente de la
ley de no contratación por las elecciones entonces
esperamos contratar rápidamente el apoyo
nutricional para las personas victimas de conflicto
armado, pero acá lo importante que hay que
mencionar es, Javier devuélvase por favor, es que
la secretaria de desarrollo social con el programa
de victimas se vuelve un apoyo para la oficina de
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atención de victimas nosotros con nuestros
psicólogos ayudamos en la atención de la emergencia
humanitaria cuando la persona victima del conf¿4cto
armado llega a la ciudad, siguiente por favor.j/

Con los recreares, en el primer trimestre por todos
los programas de infancia, adolescencia, adulto
mayor, bueno en fin todos los programas de
desarrollo social llevamos 17.667 personas
beneficiadas de este programa, en muchos libres
muchas personas se acercan y piden la solicitud del
ingreso de sus grupos y la secretaria de desarrollo
social a podido prestar ese servicio de forma
inmediata, siguiente por favor.

En el programa de extensión rural u mata, e de
nuestros recursos hemos podido brindar asistencia
técnica lo que mas nos piden nuestros campesinos
del sector de nuestras veredas a sido bastante
interesante la asinergia que hemos hecho con
nuestros campesinos, porque quiero decirle que hace
poco hubo una convocatoria del ministerio de
agricultura y pudimos gestionar cinco proyectos que
esperamos ganarnos con cacaoteros, cafeteros y
talleres, e hubo un proyecto muy interesante de
aromáticas y las uis, y que este año reactivamos el
comoder para los campesinos, este comoder es como
el comité ejecutivo que ellos tiene para venir y
contarnos sus problemas es casi que un concejo
política social lo hemos reactivado y están
participando de la toma de decisiones r~'erente al
programa de u mata, siguiente por favor~

En participación ciudadana, bueno acá yo quiero
referenciar algo la ley 1551 de 2012, obliga a que
los municipios cancelen la seguridad social de los
ediles, quiero decirles que a partir de enero de
este tomamos el reto de evitar la intermediación y
dejamos personas del programa de participación
directamente relacionadas con la seguridad de los
ediles nos dio muy buen resultado desde el mes de
enero están actualizados y están pagos los meses de
salud y arl y el seguro de vida de los ediles, en
ocasiones anteriores referenciaban muchas quejas de
que iban a pedir el servicio de salud y no los

CONCE.JO _- ,. ........ .. ~
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atendían, a partir de enero no se les ha trazado un
solo día el pago de su salud, y creamos la escuela
de participación comunitaria para que los ediles
del municipio pues coloquen y plasmen las
principales problemáticas de las comunas y que
estas sean analizadas en estos módulos de la
escuela de participación, siguiente por favor.

Bueno ustedes el anterior informe me hicieron una
sugerencias que tuvimos muy en cuenta: Primero lo
del seguro exequial, señores concejales ya se
encuentra activo para las poblaciones adulto mayor,
victimas del conflicto armado y personas habitantes
de la calle, el aumento en el tiempo de la atención
ustedes se dieron cuenta en el informe y la
presentación les hemos cumplido a la comunidad y a
ustedes también en este ejercicio pudimos aumentar
el tiempo de los operadores y la ocupación
productiva de los jóvenes que son la preocupación,
hoy quiero decirles que nos encontramos en el hotel
Guaneé, ya materializando un concurso que hubo de
OIM y la secretaria de desarrollo social se gano
13 proyectos por el valor de 102 millos de pesos,
dentro de poco les vamos a pedir un espacio a
ustedes para que escuchen a estos jóvenes, estos
proyectos que nos ganamos con estos jóvenes de
Bucaramanga, señor presLdente y señores concejales
p~es este es la ;6resentación de el plan de
desarrollo social~

EL PRESIDENTE: La presidencia
intervención de la g.octora, y un
receso de 5 minutos~

le agradece
decreto de

la
un

EL PRESIDENTE: La presidencia le solicita a los
secretarios de comi sLón por favor llamarnos a los
concejales al recinto para poder hacer quórum de
liberatorio, quórum decisorio dependiendo, del
numero de concejales que contesten al llapédo a
lista, secretario sírvase verificar quórum~

EL SECRETARIO: Llamado a lista /para verificación
de quórum honorables concejales:Y
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EL SECRETARIO: Señor presid~nte, 11
concejales contestaron aY/ llamado
existiendo quórum decisorio¡f

honorables
a lista

EL PRESIDENT)::
día estamos I

Señor secretario en que punto del

EL SECRETARIO: Estamos en el sexto punto del orden
día señor presidente, Informe de gestión del primer
trimestre del año 2014, secretaria de desarrol170'

social municipal Doctora, YOLANDA TARAZONA ALVAREZ

EL PRESIDENTE: Solamente una intervención
concejal para sesaon que estamos debatiendo,
la palabra el concejal DIONICIO CARRERO.,/

de un
tiene

INTERVENCION DEL- HONORABLE CONCEJAL DIONICIO
CARRERO: Muchas gracias señor presidente, saludarlo
a usted EDGAR SUAREZ GUTIERREZ, Doctor RAUL OVIEDO,
mesa directiva Doctoye CARMEN LUCIA AGREDO,
honorables concejales/ público presente,/o/saludar
muy especialmente a nuestra secretaria de
desarroLl.e" social la Doctora YOLANDA TARAZONA-
ALVAREZ~ señor presidente y honorables concejales y
público presente, yo la verdad es muy poco lo que
quiero no extenderme tanto pero si retomar unos
temas importantes doctora YOLANDA, decirle que su
informe es un informe concreto y preciso y ante
todo que las palabras que tiene las letras que
tiene este informe están hechas realidad con el
trabajo que usted esta haciendo en desarrollo
social, y es bueno resalta lo del habitante de
calle y siempre ha~ta que Dios me tenga aquí en el
conceJo hasta mi Último segundo de estar aquí en el
concejo de la ciudad de Bucaramanga, siempre
luchare por el habitante de calle, y es aquí donde
yo quiero exaltarle doctora cuando usted habla de
la repatriación de los habitantes de la calle, me
parece excelentísimo lo este haciendo y hay que
aumentar y además están los recursos y usted los
tiene para el manejo en ese rubro, de hacer ese
trabajo de personería de este municipio con las
personerías de los diferentes del municipio como lo
menciono del atlántico del pacífico de Bogotá, hay
que seguir haciendo me parece importante también lo
que ha hecho la administración y ustedes con
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respecto a la 36 haber sellado ese pedazo, Doctor
WILSON RAMIREZ GONZALES, es importante para que los
habitantes de la calle no se estación al lado y
lado de donde esta el comercio, y de esa manera
pues seguramente se ve mucho mas bonita la ciudad,
pero igual por el otro lado se esta haciendo el
trabajo social que usted lo hace, y usted no le
conto Doctora YOLANDA que se consiguió un bus o una
buseta para transportar a los habitantes de la
calle, honorables concejales, yeso hay que
decirlo, porque si no lo decimos aquí se va creer
que no se esta haciendo nada y me parece muy
importante que esto es un logro en esta
a~nistración y en su dirección y la verdad que a
mi me da también gusto saber que se esta
trabajando por que de eso por lo menos me precio de
decir que las cosas que se dicen aquí en el concejo
y que yo como concejal y muchos concejales hemos
hablado del habitante de la calle hay buen recibo
de parte de su dependencia y su sec~reta 'a.

Sobre las minorías, y las minorías é nicas, doctora
e aquí esta el Doctor RAUL OVIEDO que es ahora el
digno representante de autoridades indígenas de
Colombia AICO, y aquí lo a hecho, yo lo escuchado
al Doctor RAUL, sobre ese tema, yo pertenecía a esa
o.rqaní.zao í ón , pero no olvido que también tengo un
responsabilidad social como liberal con estas
comunidades, m7uf're yo presente y fue acuerdo
municipal a~uí;t:.p muchos concejales, Doctor
CHRISTIAN NINO, us ed lo recuerda e Doctor EDGAR
SUAREZ, CLEOMEDES, sobre el día del indígena pero
pasaron d?s años y no se celebro el día del
indígena,/ pero es que el día del indígena no es
hacerle una exaltación Doctor RAUL, el día del
indígena es hacerle una obra social grand~ a ellos~
mirar como están la./parte del sisben,/ educación,
hacer como ese día~un día tan especial que se les
haga en ese momento se resalte la parte cultural~
la parte de salucV/ymirar las necesidades que tiene
esta gr7an/ comunidad, le pido ese favor Doctora
YOLANDA, por" estos indígenas de la ciuda~de
Bucaramanga,/'que están allí en el norte son más de
cuatrocientos, quinientos indígenas esa es la
caracterización que se le ha tenido, yo creo que de
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pronto a permanecido o a aumentado esta cantidad,
Doctor EDGAR SUAREZ igual felicitarla a usted
Doctora YOLANDA, con los seguros ~equiles hace
unos días sucedió, de unos amigos del norte y a
usted la llama uno a la hora que sea ya tarde de la
noche y usted responde el celular, sabiendo que es
una necesidad de- la ciudad, allí usted ayudo en
este tema, eso es digno de exaltarle; /o vi en el
informe Doctora estuve mirándolo no vi el informe
sobre las mujeres las niñay/ menores de edad en
estado de embarazo, no lo v~, no se si fue que se
le paso por alto o de pronto lo estoy mirándolo sin
lentes, entonces esa es una revi sLón que tenemos
que hacer porque en el norte precisamente y en toda
la ciudad vemos que hay muchas jóvenes en estado de
embarazo y que necesitan la asistencia social y la
dirección del Estado la coordinación del Estado,
igualmente pues exáltale por todos los proyectos y
recursos que usted a conseguido, para tratar de
sacar a los niños del trabajo para tratar de sacar
a esas personas que están allí en la calle que
están haciendo otras cosas parches y generándole
proyectos importantes para el mejoramiento del
nivel de vida, entonces agradecerle ese punto, es
una obligación nuestra como Estado como Institución
y usted lo esta haciendo muy bien y pues me siento
orgulloso que por lo menos lo del habitante de la
calle aquí, no le estamos hablando a unas paredes
sino que usted ha sido receptiva en este sentido,
le agradezco señor pr esLderrt e por darme el uso de
la palabra muy amable.~

EL PRESIDE~TE: Tiene la palabra la concejala SANDRA
PACHON: ,,/

INTERVENCION DE LA HONORABLE CONCEJALA SANDRA
PACHON: Gracias presidente, yo me uno también a
las palapias del honorable concejal DIONICIO
CARRERO,/yo pienso que esta secretaria a mostrado
ese liderazgo igualmente cuando existe una persona
diligente y trabajadora como usted pues obviamente
se ven los resultados yeso tenemos que
manifestarlo doctora YOLANDA Y no podíamos de
pronto y en nombre de los honorables concejales,
independiente de los grupo de los 10 también 11

DE_-¡.-, -
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dijo yo e tenemos también que manifestarle su
dedicación y esa atención diligente, que cuando uno
va a su oficina nunca encuentra las puertas
cerradas siempre se abre una puerta siempre se le
da solución a las lideres o las personas que buscan
al concejal para generar algún actividad atraves
de su comunidad yeso es muy importante sentir que
los secretarios como usted deberían ser el ejemplo
para todos, hay algunos que no pero en el caso suyo
si es una persona muy diligente yeso hay que
reconocerlo, este informe se enmarca en todo lo que
tiene que ver con las metas y programas del plan
de desarrollo municipal e 2012, 2015. y por otro
lado ese tema del seguro exequial es algo que la
comunidad lo ha solicitado y fíjese que usted nunca
a dado una respuesta negativa, siempre a sido no el
del acueducto, que el del acueducto eso tendremos
que hablarlo aquí Doctor CLEOMEDES, es un tema
esta pendiente de dar una respuesta y que el
gerente ojala presidente usted muy próximamente
tengamos el debate con el director del acueducto
metropolitano de Bucaramanga, que a nosotros no se
nos ha olvidado que obviamente nos debe aquí
algunas repuestas frente algunas preguntas que le
hicimos, pero usted Doctora ha sido muy
c?mprometida y de verdad tenemos que decirlo~cá en
nombre de todos los honorables concejale~ que hoy
nos encontramos en el recinto de verdad, que siga
siendo así de comprometida y que obviamente el
personal que usted lidera atraves de esta
secretaria de verdad que esta poniendo la camiseta
y obviamente vemos que lo que señala en los
informes anteriores ya sea de población infantil,
del adulto mayor y obviamente el tema de habitante _./'
de calbe-/como lo manifestaba el concejal DIONICIO /'
CARRERO, por lo menos se le ha prestado la
atención, en el tema de la política pública de
porqués y zonas verdes también seria importante que
usted con su trabajo y es:f.t(é'rzoentra~ mirar
ese acuerdo el acuerdo 046 /ctelaño 2013 , que fue
formulado por la bancada del partido cambio radical
y donde vemos también que con estos temas que
ustedes manejan desde la secretaria el
ordenamiento ambiental pudiéramos también encontrar
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una respuesta muy importante por
agradecerle presidente y mil gracias.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal CARLOS
MORENO.

lo demás

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MORENO:
Muchas gracias señor presidente, con los buenos
días a la mesa principal a la Doctora YOLANDA
secretaria de desarrollo social y al público que
nos acompaña y los compañeros concejales, Doctora
es vital como le decía antes de sesión como
arrancamos a trabajar lo de la infancia y
adolescencia en sector rural de que se hagan esa
visitas que se hagan ese trabajo, por que allí
también hay choque intrafamiliar y hay que mirar si
se puede ayudar con psicólogos si se puede hacer
ese trabajo por que estas comunidades también
necesitan que las tengamos mas en cuenta, y mirar
lo del habitante de la calle, la calle 36 perfecto
se habilito se recupero como le decía si vamos a la
carrera 16 frente a la plaza san mateo, allí ya
tiene hasta vivienda tiene colchones tienen tablas
tienen cartones y hacen sus necesidades hay frente
a la plaza central que es degradante que la gente
vaya hacer mercado lleguen y encuentren con esta
situación, si yo si quiero que ojala le tengamos la
prioridad a este sector, y preguntarle estamos ya
prácticamente a mitad de julio que es el mes del
campesino y no hemos escuchado cuando se va a
celebrar el día del campesino y cuando lo vamos
hacer, entonces esas serian las observaciones mirar
como hacemos esa integración con el concejo de
desarrollo rural, que ojala se note que se vea que
desarrollo social le va a destinar algunos recursos
le va ayudar con algo, va a mirar como ellos tenga
ese oxigeno para que puedan hacer esa labor que
deben de hacer como concejo rural, el resto las
cosas marchan bien doctora YOLANDA veo que este
año e vamos a tener mas integración con las
comunidades de sector rural atraves de su manejo en
esta secretaria, muchas gracias señor presidente.

EL PRESIDENTE: Terminada la intervención de los
concejales, la presidencia la agrade a la Doctora
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YOLANDA su presencia el día de hoy y le agradece
que le responda por escrito a los honorables
concejales, señor secretario, señor secretario por
favor, señor secretario, continuemos con el orden
del día señor secretario, en que punto del orden
del día estamos señor secretario, continúe señor
secretario con si.

EL SECRETARIO: Señor presidente estamos en el sexto
punto del orden día, 6. Informe de gestión del
primer trimestre del año 2014, secretaria de
desarrollo social municipal Doctora, YOLANDA
TARAZONA ALVAREZ.

EL PRESIDENTE: ya terminamos
secretario cqatinuamos con
secretario

con
el

ese punto,
orden día

señor
señor

___./
,

EL SECRETARIO: 7. Lectura de comunicaciones.

EL PRESIDENTE: Hay comunicaciones. -:
EL SECRETARIO: No señor presidente. /
EL PRESIDENTE: Continúe señor secretario. -:
EL SECRETARIO: 7. Proposiciones y asuntos varios. /'

EL PRESIDENTE: La presidencia le informa a la
plenaria sonido que quiero dejar constancia,
primero que el día de hoy nos reunimos por espacio
alrededor de 25 minutos 30 minutos en la
susperisi on, producto de una irregularidad surgida
en los documentos que les hacemos llegar a los
concejales para dejar el registro y la constancia,
tanto de la asistencia como el día de sesión el día
siguiente o sea dejar notificada la sesión y la
entrega de documentos, ese acto administrativo o
esa aCClon administrativa o esa operación
administrativa deja el registro y la firma de los
honorables concejales, en el documento entrega se
documentos tal y como se puede ver acá en esta
ocurrió algo muy pues delicado, delicado para el
concejo y es que la nota la nota que aparece acá en
este lado que señalo la nota no estaba antes de la
firma de varios concejales prueba de ello que la
concejala CARMEN LUCIA AGRDO, deja siempre dos
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líneas que son esta línea y esta línea para que no
se a, para que no se anexen cosas adicionales ella
siempre pasa estas líneas es costumbre de ella y
acá vemos una nota que se dejo firmada por varios
concejales todos de la bancada del partido
liberal, la nota dice, y del partido liberal y
opción ciudadana, DIEGO FRAN no estaba presente en
la firma entonces acá están las firmas dice la
bancada del partido liberal no aprobó el punto 4, y
deja esa constancia hay firmada, o sea es nosotros
nos reunimos con los jurídicos para dejar
constancia del día de hoy de que ya habíamos
firmado unos concejales, la asistencia la había
firmado EDGAR SUAREZ la había firmado CARMEN LUCIA
AGREDO la había firmado CARLOS MORENO Y CRHISTIAN
NIÑO, estos concejales ya habíamos firmado la
entrega de documentos y después aparece firmada
por los liberales en el pie de la nota y también y
también firmaron la entrega de documentos, eso es
para dejar constancia el día de hoy por que acá
nos están investigando están tomando pruebas y como
están tomando, tomando pruebas de todo, pues yo lo
que si le preguntaría al señor secretario por yo
llegue tarde, al señor secretario si en el día de
hoy el orden día surtió alguna modificación y si el
orden del día, la bancada del partido liberal o
algún concejal solicito votación nominal y se dejo
constancia de que el punto cuatro no era aprobado
el día hoy señor secretario, y post.erí.orrnerrt.e"
comenzamos con la intervención de los concejales~

EL SECRETARJ:O: Señor presidente, no hubo ninguna
constancia de ningún concejal respecto del orden
del día,// fue aprobada el orden del día por todos
los concejales prysentes y no hubo solicitud de
votación nominal./

EL PRESIDENTE: Hay estará registrado
que sucedió el día de hoy, tiene
concejal CLEOMEDES BELLO VILLABONA.

J:NTERVENCJ:ONDEL HONORABLE CONCEJAL CLEOMEDES BELLO
VILLABONA: Gracias presidente, señor presidente
saludar muy especialmente a todos los compañeros
concejales y los demás asistentes a la plenaria,

en el audio lo
la palabra el
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presidente es que me preocupa por que yo tuve la
oportunidad de llegar desde que empezó la plenaria
y en cabeza de la señora ~sidenta, la Doctor
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDOAe empezó la sesión y
la sesión de acuerdo al orden del día que nosotros
aprobamos, en ningún momento sufrió ninguna
modificación y ningún concejal de Bucaramanga
solicito modificación alguna o dejo constancia
alguna , habiéndose aprobado el orden del día tal
como se presento en el día de hoy, me dio una
sorpresa o con sorpresa de que cuando nos
entregaron el documento la hoja de entrega de
documentos un concejal fácilmente a mano alzada
cambia inmediatamente el documento esto no es como
cuando a uno le dan un cheque ~e garantía en
blanco, y entonces por que a m{ si me da por
agregarle los ceros que yo quiera yo creo que eso
no se puede hacer, y aquí esta la jurídica del
concejo, aquí hay amigos compañeros que abogados
que saben que este, cualquier documento que pase
por la plenaria es un documento público y como
documento público hay que respetar las firmas que
con anterioridad ya tiene cada documento por que
nadie puede llegar a colocarle o adicionarle o a
quitarle, por que cuando uno firma es por que esta
completamente seguro de que lo que firme en este
documento es lo que tiene cada uno sobre el
escritorio. Hay presidente, me preocupa que esto
haya sucedido por que de aquí en adelante como
vamos a firmar nosotros un documento que en
cualquier momento pueda ser alterado como fue en el
día de hoy, documento alterado y que unos
concejales de una bancada firman arriba de las
casillas donde la persona yo quiero presidente que
se corrobore quien fue el que escribió lo que dice
textualmente nota: La bancada del partido liberal
no aprobó el punto cuatro menos autorizo lo
anterior del punto cuatro, nadie , en absoluto y el
audio esta hay nadie ninguno dijo que no estaba de
acuerdo con el orden del día ni siquiera hubo una
votación nominal para decir se aprobó, se aprobó o
porque cuando no esta de acuerdo alguien tiene que
haber una votación nominal para esto, y ahorita en
la parte izquierda, dice el partido opción
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ciudadana no aprobó el punto cuatro/' y habla DI6GO
FRAN ARIZA y hay una firma, hay dice también, un
detalle esta pensando y veo que también eso esta y
yo le quiero pedir a los concejales y a los
funcionarios esto es como que cualquiera tome un
titulo valor y lo altere, aquí este documento que
nosotros firmamos esta planilla que nos pasan es un
documento público presidente y como documento
público es una prueba de lo que se hace de lo que
recibimos y lo que elaboramos en e\ concejo de la
ciudad de Bucaramanga y más con al gravedad de que
ya había firmado la presidenta del concejo en ese
momento la Doctora CARMEN LUCIA AGREDO/ había
firmado el honozab.Le concejal CHRISTIAN NIÑO
,CARLOS MORENO~ue ya habían firmado lo que les
habían entregado que decía y luego le anexaron;¡_el
Doctor EDGAR SUAREz,~también había firmado O~S~~yo
creo presidente que esto no puede hacer carrera de
alterar esto es como si cualquier altera un acta o
altera cualquier documento del concejo de la
ciudad, cuando esto son documentos públicos que no
se pueden tocar en el momento en que ya tengan una
f~rma, a no ser qúe en común acuerdo se retire los
documentos y se cambien porque no son los que en se
momento están relacionados en dicho en dicho
documentos que nos entregan o que nos dan a
nosotros cada vez que haya una seSlon, de tal
manera presidente que orden del día aprobado, orden
del día que no fue solicitado por ninguno de las
dos bancadas que se relacionan hay, para hacer
ninguna modificación señor presidente; y queda un
documento alterado del cual es importante que como
esta la jurídica y esta el secretario y como es le
notario del concejo de Bucaramanga le demos el
tramite pertinente a este documento alterado
presidente , tiene que quedar como garantía de los
concejales que firmaron y de los concejales que
estamos acá de que eso no puede hacer de esta
manera del querer de una persona, y simplemente
porque ya se aprobó anotar de que no fue que se dio
cuenta tarde de que lo que se aprobó no estaban de
acuerdo y entonces le anota en una hojita para
decir que no estaban de acuerdo no presidente esto
es un concejo serio, esto es un concejo con

CONCEJO DE
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responsabilidad nosotros no podemos segulr
trabajando de es.a manera y con esas suspicacia que
se esta haciendo temas tan delicados como estos ,
temas delicados porque presidente por que este
documento público debe o puede quedar como una
prueba fehaciente para cualquier demanda que están
de moda aquí en el concejo de la ciudad y yo si le
pido a los honorables concejales, miren aquí nos
han demandado a nosotros por x o y motivo este
documento debe llevarse hasta las ultimas
consecuencias haber que es lo que pasa o que fue lo
que sucedió por que algo que se aprobó simplemente
un concejal o una concejala con su manu escrito
llega y cambia totalmente lo que hemos firmado, de
tal manera presidente que me preocupa me queda a mi
esa preocupación y yo si creo que usted señor
presidente con los jurídicos con lo que nosotros
tenemos alcancen por reglamento y por la ley
tenemos que mirar que esto no siga sucediendo en el
concejo de Bucaramanga, y sobre todo cuando es de
compañeros cuando es de concejales de la ciudad
tratar de meterle zancadilla a un concejal o una
compañero concejal de esta manera y sobre todo por
fortuna, por fortuna nos dimos cuenta en el momento
antes de acabar la sesión y~odemos dejar una
constancia aquí en el acta~para decir de que
nosotros estamos de acuerdo con lo que aprobamos
textualmente en el día de hoy en el punt~del orden
del día que fue aprobado por unanimidad, de acuerdo
al segundo llamado a ):ista que hace el señor
secretario del concejo/y así con la presencia de
los concejales que a su vez llegaron a terminar la
sesi on, y de un momento a otro algu~ empezó
a~terar un docume~'6 público presidente,/ alterar un
documento público pOf que en momento en que empiece
a dar circulo por/el concejo de la ciudad es un
documento público~ue ya estaba sobre el pupitre de
cada uno de los compañeros de tal manera señor
presidente que yo si quiero dejar esa constancia
por que de verdad que es muy peligroso muy tedioso
y sobre todo que es de doble intensión para el
concejo del cual nosotros lo único que mostros
hemos hecho es tratar de desarrollar las plenarias
de la mejor manera y tratar temas que le incumben
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al concejo de la ciudad, por que si ustedes miran
el orden del día, el orden día lo único lo único
que tiene es el trabajo que se viene realizando y
del cual se tiene que seguir adelantando en las
respectivas sesiones entonces presidente muchísimas
gracias, pero si me voy muy preocupado muy
preocupado de que eso suceda en el concejo de
Bucaramanga y que una persona así como así llegue
alterar un documento que es ~lico sin respetar
sin respetar las firmas~de los compañeros
concejales gracia presidente.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal CARLQS-·
MORENO y posteriormente el concejal RAUL OVIEDO. ~

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJ~ CARLOS MORENO:
Muchas gracias señor presidente/"'/

EL PRESIDENTE: CHRISTIAN NIÑO.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MORENO:
Muchas gracias señor presidente, La verdad que
cuando pasaron la hoja de la asistencia en la
entrega de d~umentos no tenia ningún escrito de
nadie y tam~co había esa observación entonces creo
que para mi es una falta de respecto con la firma
de uno y es hasta un delito por que entonces Sl

alteran esto una entrega de documentos y le
escriben lo que quieren pueden también alterar o
pueden hacer y deshacer de las actas que ellos
tenga conocimiento y con esto dirán que nos han
puesto muchas demandas por que como manipulan y
manejan las cosas a lo que ellos quieren, yo si no
comparto y creo que esto debe de ir, también hay
que demandar por que si nos van a demandar vamos a
quedar dormidos por que por eso lo van a utilizar
en contra de nosotros van a decir que nosotros
estábamos de acuerdo con lo que ellos escribieron
por que nosotros firmamos la planilla, todo quiero
que quede grabado, que cuando yo firme la de
entrega de documentos, tenia las dos rayas en la
cual decía, aquí .no va nada escrito por que esa
raya lo que significaba de que hay ya no iban nada
escrito y después ellos la bancada del partido
liberal no se cual de los siete seria mas el de
opción ciudadana hicieron esta nota y con eso se

CGNCEJO.·.· .•··.DE_.__ ..... -- ... -_._-".--
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que ello lo van a llevar también a los estrados
judiciales, pero nosotros los que ya firmamos
debemos también de pronunciarlos y debemos de
ponerle atención a esto y debemos de acudir a un
abogado para defendernos en estas acusamientos que
hay esas manipulación que ellos quieren hacer por
que así como hicieron esto pueden haber hecho para
las otras demandas que nos tiene ya en la
procuraduría y en la fiscalía, entonces señor
presidente, yo creo que usted hizo parte de haber
firmado esa hoja por cuando la vi, venia con su
firma venia la de CARMEN LUCIA Y yo firme las hojas
en blanco y no tenían ningunas escrito en la parte
superior entonces hay q9-e mirar esto señor
presidente muchas gracias.~

EL PRESIDENTE :/Tiene
OVIEDO TORRA.V

la palabra el concejal RAUL

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL~RAUL OVIEDO
TORRA: Gracias presidente, Mire a rru, me parece un
modo soperandi que lleva la concejala en cuanto a
esto, en cuanto a las actas en cuanto todo lo que
ha hecho acá para demandarnos a nosotros en
diferentes lados y hoy viola dos líneas que tiene
esto acá para precisamente para que nadie las
llenes y las llenas sobre las líneas olímpicamente
y hay esta, la prueba más ,fehaciente de lo que
acaba de decir CARLOS MORENO/que el firmo cuando no
tenia exactamente absolutamente ningún escrito
entonces si hay que de una manera u otra poner esto
en constancia de la autoridades competentes por que
es que aquí la señora no puede seguir haciendo con
nosotros lo que se le venga en gana, yo pienso que
esto tiene que de una manera u otra responderle a
las autoridades también por que va llenar un
documento cuando ya se había aprobado el orden del
día, cuando ya se habían hecho todo acá aprobando
con todos los concejales que en ese momento
estaban, entonces de esta manera nosotros tenemos
que ser respetuosos de la constitución de la ley y
de los decretos reglamentarios, entonces acá
lamentablemente no hubo votación nominal entonces
por lo tanto ellos aprobaron esta acta y la

I
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aprobaron todo
eso seria todo

lo que estaban en/el orden del día,
señor presidente /

Tiene la palabra CHRISTIAN NIÑO://EL PRESIDENTE:

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CHRISTIAN NIÑO:
Yo, gracias presidente, si presidente realmente
esto es algo que a todos nos causa admiración pero
no una admiración buena, por que un acto como esto
es un acto que deja sorprendido al que sea por que
como lo hablábamos con el doctor WILSON RAMIREZ,
hay en el conf¬ jo entre los concejales una doble
intensión, a ml me pareció algo muy delicado cuando
yo firme la hoja de recibo de documentos no tenia
ninguna nota en la parte superior luego me la trae
el doctor CLEOMEDES y me dice CHRISTIAN usted firmo
esto, yo firme esto pero sin esto, o sea a mi me
criticaron mucho un par de meses cuando yo dije que
era mejor que echáramos guardas o que cambiáramos
las claves de las puertas de las oficinas por que
estas son cosas a mi manera de ver deshonestas son
cosas que rayan en la falta de la confiabilidad la
confianza que debe existir entre nosotros en el
concejo por que esto que hizo hoy, hay habla la
bancada del partido liberal, eso es un acto que es
bastante indecible dentro del concejo de
Bucaramanga, eso raya para la falta de
confiabilidad, eso nos lleva a confirmar que hay
personas dentro de los que están firmando la parte
superior que lo único que buscan es causarnos un
daño, se parece a algo que estamos viendo en este
momento nosotros tenemos que ten~ gallardía para
ganar pero tenemos que tener mas granadesa para
perder y aquí lo que estamos viendo es que ellos
esta derrotados y por eso hacen cualquier cantidad
de triquiñuela para ganarsen cosas que no se ganan
limpiamente ellos nunca pidieron votación nominal,
ellos aprobaron como fue ordenado por la presidente
la Doctora CARMEN LUCIA , o esa ellos no tiene
absolutamente nada que decir respecto a eso, los
que tenemos que decir somos nosotros presidente, y
de verdad sorprendido hay mala intensión y yo
pienso que de una manera u otra así como nos están
obligando a nosotros a ir a contestar un poco de
demandas nosotros también tenemos que proceder

CONCEJO. DE--_ ........ ------_ ..~ ..
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presidente, hoy inclusive tenemos que contestar
nuevamente esta demanda en la procuraduría ellos
también tiene que ir de la misma manera que no se
como se llame es:) cambiaron un documento que se
convierte en prueba ante los estam~nt s judiciales
de algo que precedieron ellos con na gran mala
intensión presidente muchas gracias /

concej ala SANDRA/EL PRES;:DENTE:Tiene la palabra la
PACHO/

INTERVENCION DE LA HONORABLE CONCEJALA SANDRA
PACHON: Gracias presidente, yo quiero en nombre de
la banc~a y como vocera de la bancada de cambio
radical pues también hacer esa intervención
uniéndome a lo manifestado por las diferentes
partidos .y que hace y bancada del partido de U
tambí.én c-" considero muy mal hecho que de parte de
estas dos bancadas liberal y partido de opción
ciudadana/ creo que cuando nos presentan un
documento como este que se llama ent/Eeg de
documentos y donde solamente lo que en el la hoy
se entrego según que le consulte a J.B fue el
orden del día y secretario usted muy bien lo
manifestó no hubo ninguna tipo de modificación en
el orden de} día -que evidentemente que cuando se
modifica ~ reglamento interno del concejo lo
establece/lo estaalece, hubiera quedado constancia,
presidente en el acta del día de hoy pero es muy
claro que el acta se corrobora yo no había llegado
pero si se corrobora que hubo votación por parte de
los concejales presentes no hubo ninguna
observac i ón , ninguna modificación pero lo si hubo
fue una equivocación aquí en el documento entrega
de documentos, hay si hay una equivocaclon a mi me
sorprende y me extraña que a usted presidente le
señalan que no da uso de la palabra y que no es
democrático y sin embargo hoy en proposiciones y
varios en punto que estamos, es cuando debían
hablar estas cosas en lugar de estar escribiendo en
los papeles y dejando entre dicho la buena fe y la
confianza de los concejales que firmaron también la
hoj a con anterioridad a lo que aparece escrito en
le parte superior por tanto esto dej a mucho que
decir cuando hablan de generar confianza a
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participaciones y democracia y presidente y cuando
lo tildan a usted que es un títere y no, hoy
tenemos que evidenciar que usted no es ningún
títere, usted al contrario hoy muestra y pone la
cara manifestando que están alterando documentos
que no deben alterar por eso el reglamento interno
del concejo es muy claro si no hay modificaciones
del orden del día, y por parte de algún concejal
obviamente autorizado obviamente por parte también
a usted presidente pues obviamente estamos viendo
que aquí estamos fallando y Doctor CLEOMEDES BELLO,
usted que fue el primero en intervenir de verdad
que ver un poco de firmas muy retiradas a cada uno
de los nombres de cada concejal, pues no apruebó el
punto número cuatro como si esto fuera aquí soplar
y hacer botellas o que yo dijo lo que quiero y que
lo hagan de esta manera cuando realmente el concejo
se rige por un reglamento interno, por eso con
mayor razón tenemos que ser muy claros y muy
precisos en el documento que vamos a estudiar a
partir de mañana en la comisión segunda concejales,
el, reglamento interno del concejo presidente,
~'::;:'que mirar que todas estas cositas están
pasando puedan corregirsen y puedan mirarse de otra
óptica para que obviamente en casos como estos
tomemos también medidas, medidas que realmente no
nos lleven a generar esa desconfianza y obviamente
la falta de algunos concejales de tener como esa
gallardía de hablar por el micrófono y decir si no
estuvieron de acuerdo o si se equivocaron o algo
pues para eso están los micrófonos del concejo de
Bucaramanga, por eso aprovecho también la
oportunidad para decirles a los concejales que
integran la comisión segunda, como presidente de
esta comislon la citación mañana iniciamos el
estudio de este importante proyecto de acuerdo que
es modificar ese reglamento interno actualizando y
llevándolo a la normatividad vigente, entonces
concejales mañana después de la seSlon plenaria
cinco minutos vamos a iniciar con el estudio de
este importante proyecto que también e permitirá el
buen desarrollo y la armonía de los procesos que
las actuaciones de cada uno de los concejales de//
esta corporación muchas gracias presidente.
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EL PRESIDENTE: La presidencia le informa a la
plenaria que el punto cuarto de desarrollo con
total normalidad. Señor secretario infórmele al
concejo para que quede constancia en el video y en
el audio y lógicamente en el acta como se
desarrol~o pas~-a paso el punto cuarto señor
s e c r e t a r Lo . /'

EL SECRETARIO: Si señor presidente, el punto número
cuarto del orden día de hoy, consistió en la
aprobación de las actas corporativas de las
sesiones plenarias ordinarias y extraordix0ias del
año 2013 y ,2014,/"el acta N° 01 de 2014," y'/el acta
N° 03 del -i014,/ el acta N° 05/del 2014, /acta N° 06 /
de1 2O14, laet a N° 7 ide1 2O14, / act a N° OO9 d~-.r:2014,/
act a O13 de 1 2O14, / aet a N° 165 de-í, 2O13, / aet a N°
015 2014,/acta N.o 017 del 2014,/acta N° 022 del
2014, /cata N° 025 del 2014, /acta 029 del./2014, /acta
N° 030 del 2014/y acta N° 031 del 2014.~

Las actas se presentaron, estuvieron el físico a
solici tud de la concej ala SONIA SMITH NAVAS
estuvieron hay presente las acta se desarrollo
mediante la votación ordinaria por los concej ales
asistentes, no hubo modificación ni/proposición de
votación nominal señor presidente. /

EL PRESIDENTE: Señor secretario las actas ya se
enviaron por correo electrónico y tiene el visto
bueno de las resp-ecti vas personas que tenían que
revisar el acta. /

EL SECRETARIO: Si señor presidente, ya han sido
enviadas a los correos y han sido publicadas. //'

EL PRESIDENTE: _;Señor secretario,
orden del día. /

continúe con el

/
EL SECRETARIO: Estamos en el punto 8 señor ~
presidente, proposiciones y asuntos varios.

/
EL PRESIDENTE: No hay/mas proposiciones, continúe
señor secretario. /1

EL SECRETARIO: no señor presidente
,/

EL PRESIDENTE: Continuemos señor secretario. ~
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EL SECRETARIO: Agotado el orden del día.~

EL PRESIDENTE: Agotado el orden del día, se citan
para mañana 8 de la mañana y le recuerda que la
comisión de hacienda y crédito público sesionara
el martes 17 de junio de 2014, cinco minutos
despué s. de la plenaria, Proyecto de acuerdo 025 y
028. /'

Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en" archivo de voz computarizado a
la fecha. /'

Para constancia se
en plenaria.

ara su aprobación

El presidente,

FELIX MARINO

El secretario general,
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